



Ehrung Sieglinde Theile

Bei der Konferenz des GVV (Gemeindevertreterverband) am 11.9.2020 in Zwentendorf wurde Sieglinde Theile von Präsident Rupert Dworak mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Sie ist das sichtbare Zeichen des Dankes für die jahrzehntelange Arbeit auf Gemeinde – und Bezirksebene.

Die SPÖ Ortsgruppe Muckendorf-Wipfing schließt sich diesem Dank an und wünscht Sieglinde Theile alles Gute für ihre Zukunft.

Gemeinden retten

Die Folgen der Corona – Maßnahmen haben bis jetzt in unserer Gemeinde zu einer zehnpromzentigen Reduktion der Ertragsanteile aus Steuern geführt. Geld aus der vom Nationalrat beschlossenen Gemeindemilliarde ist nur als Zuschuss für bestimmte Projekte abrufbar.

Weil Kommunen aber frei verfügbares Geld brauchen, welches nicht an Investitionen gekoppelt ist, fordert die Bundes-SPÖ 250,-- pro Einwohner als Direktzahlung., „Koste es was es wolle“ lautete die Parole des Kanzlers. Ein großes Wort, gelassen ausgesprochen....



Versorgt vor Ort

Seit über 15 Jahren fordert die SPÖ MuWi ein Sozialzentrum unter dem Arbeitstitel „Versorgt vor Ort“ für die alten und/oder chronisch kranken Menschen in unserem Dorf. Auch eine ärztliche Praxis und eine Gemeindegeschwister als „Drehscheibe“ für Beratung, Prävention und Pflege, sowie für die Organisation der notwendigen Unterstützungsleistungen wären in diesem Zusammenhang wünschenswert.

Die Gemeinde hat jetzt ein zentral gelegenes Grundstück angekauft, das dem vorhin beschriebenen Zweck gewidmet ist.



Wir werden unser Möglichstes tun, um zum guten Gelingen dieses Projektes beizutragen.

Die Arbeitslosenrate ist und bleibt hoch.

Zurzeit kommen auf eine offene Stelle 6 Arbeitssuchende. Für die meisten betroffenen Menschen ist Arbeitslosigkeit eine wirtschaftliche Katastrophe mit all ihren Auswirkungen auf die seelische und körperliche Gesundheit.

Die schwindende Kaufkraft dieser Bevölkerungsgruppe tut auch der heimischen Wirtschaft nicht gut.

Die SPÖ fordert daher eine vorerst begrenzte Erhöhung des Arbeitslosengeldes von derzeit 55% auf 70% der Bemessungsgrundlage.

Zusätzlich würde eine freiwillige, staatlich geförderte 4-Tage-Woche laut Expertenrechnung bis zu 100.000 Arbeitsplätze schaffen.

Um jedem Jugendlichen die gewünschte Ausbildung zu ermöglichen, ist der sofortige Ausbau der überbetrieblichen Lehrwerkstätten ein Gebot der Stunde.



Ball Absage!

Die Coronaviren tanzen uns buchstäblich auf der Nase herum, weshalb wir sie hinter Masken verbergen. Bis es ein wirksames Mittel gegen diese Plage gibt, wird unser SPÖ-Ball auf sichere und fröhlichere Zeiten warten.

Folgen sie uns auch auf Facebook <https://www.facebook.com/Sozialdemokratie.Muckendorf.Wipfing>
und auf unserer Homepage <https://muckendorf-wipfing.spoe.at/>